

Claudia Alonso Pesado.

Mexicana, feminista, psicóloga, maestra en derecho político y administración pública. Con diversos diplomados en igualdad de género, derechos humanos, derechos de niñas, niños y adolescentes, estadísticas aplicadas y cursos y seminarios sobre derecho de acceso a la información, derechos políticos de las mujeres, democracia paritaria y participación de NNA.

Actualmente es Directora de Relaciones Internacionales e Igualdad de Género en la Secretaría de Educación del estado de Nuevo León.

35 años se ha desempeñado en el sector público ocupando cargos directivos, de los cuales 13 años en la SEP como Coordinadora Sectorial en la Coordinación General de Representaciones de la SEP en los Estados (1995-1999), Representante de la SEP en Chihuahua (1999-2003) y Directora General Adjunta de Igualdad de Género (2013-2015), desde dodne impulsó la creación de las Unidades de Igualdad de Género.

Entre otros cargos públicos que destacan está el que Coordinó a nivel Nacional el Programa de Mujeres en Solidaridad (1989-1994); fue Consejera Propietaria en el Instituto Chihuahuense para la Transparencia y Acceso a la Información Pública (2006-2012); y Coordinadora de Operación en la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) (2016-2019).

Ha formado parte de delegaciones oficiales que representan al gobierno mexicano en foros internacionales sobre derechos de las mujeres, como la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y la CEDAW y de las niñas, niños y adolescentes contra el embarazo, matrimonio y violencia sexual.

Ha sido Consultora Independiente en el diseño e implementación de políticas públicas, programas de estudio e investigaciones sobre igualdad de género, cuidados, derechos de niñas, niños y adolescentes con perspectiva de género y prevención de la violencia contra las mujeres y de género.

Ha impartido cientos de ponencias en seminarios, foros, talleres, consultas y parlamentos abiertos sobre los temas de su experiencia.

Forma parte de la Red de Mujeres en Plural que trabaja a nivel nacional por los derechos políticos de las mujeres, y de la Red de Mujeres Unidas por la Edcación que trabaja por impulsar una educación que visibilice a las mujeres e incorpore la perspectiva de género.